

**Santiago de Cali, Noviembre 8 de 2016**

**CARRERA DE COMUNICACIÓN**

**Sra. Adriana Rodríguez**

**Directora Carrera de Comunicación PUJ**

Cordial Saludo

Somos un grupo de estudiantes de la carrera de Comunicación, y actualmente estamos trabajando con la organización cultural y comunitaria TIKAL PRODUCCIONES, la cual tiene como objetivo diseñar e implementar procesos de Comunicación Alternativa, que contribuyen al fortalecimiento de dinámicas comunitarias de gestión sociocultural; al desarrollo de proyectos de memoria, identidad, territorio y Derechos Humanos, mediante la producción y ejecución de documentales, con la participación de la comunidad.

Tikal Producciones, quiere continuar con su linda labor dentro de la comunidad, pero no cuentan con sus equipos propios (cabina de sonido, micrófono, parlante, proyector y pantalla para proyecciones) para la exhibición de sus productos audiovisuales, dificultando un poco sus actividades en los barrios populares de la ciudad.

Por tal motivo, nosotros como equipo de comunicadores, gestionamos y planeamos una estrategia direccionada a un levantamiento de fondos para apoyar y colaborar a Tikal, en la obtención de sus propios equipos, por tal razón se creó un evento social que asemejará la actividad "Cine a la Calle" que realiza la organización. Esta actividad se modificó y se planteó como "Cine a la Jave", evento que se realizará el 17 de Noviembre, de 2 a 5 en el Auditorio de Almendros de la Universidad Javeriana, un espacio donde se hará una maratón de documentales de Tikal, aproximadamente 2 o 3 videos, cada uno de 20 minutos máximo, se venderá comida diferente a la que normalmente se ofrece en la universidad, para que las personas vean que son ofertas distintas y se animen a comprar, habrán invitados especiales, en esta caso contaremos con la asistencia del grupo cultural Circo callejero, el cual ha hecho parte de los documentales de la organización y música en vivo con la asistencia de un artista de música urbana , algo muy ameno para que los grupos de amigos, estudiantes, colaboradores y profesores puedan compartir y conectarse con la visión de la organización.

Para nosotros es valiosa la participación de usted como Directora de la carrera de Comunicación, pues es de suma importancia que la carrera apoye este tipo de eventos que sus propios estudiantes realizan y gestionan, esto en pro de las enseñanzas y conocimiento ofrecido a los futuros comunicadores de la universidad.

Esperamos que la carrera extienda esta invitación a la base de datos de estudiantes, profesores y colaboradores, con el fin de apoyar, colaborar y participar de este evento y del propósito de Tikal con la comunidad de la ladera de la ciudad.

Con la perspectiva de que estén interesados en asistir, hacer parte del evento y aportar a esta linda causa les enviamos un pequeño esbozo del planteamiento estratégico que realizamos. Si nuestra invitación les resulta de interés, estamos a su disposición para reunirnos en breve y profundizar los detalles, de igual forma pueden comunicarse con las estudiantes Daniela Solano Pabón, María del Mar Jiménez y Lina Correa encargadas de la logística del evento a los números 3017727191 – 3004342378 – 3104000744, respectivamente.

Estaríamos totalmente agradecidos y orgullosos de poder contar con su asistencia. Quedamos atentos a cualquier respuesta

Atentamente

Equipo organizador del evento “Cine a la Jave”

